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Abstract (en)
The monitoring device has a number of sensors (1), with analogue or digital switch conditions, coupled to an evaluation circuit, providing a switch
signal in dependence on the sensor conditions. Each sensor has a processor-controlled circuit (2), for detecting the switch condition, coupled to
the evaluation circuit via a 2-wire bus (4), simultaneous used for supplying the operating energy for the sensor. The data signals transmitted to the
evaluation circuit are provided by clocking the operating voltage provided by a buffer circuit within an active bus interface circuit (3) for each sensor.
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Abstract (de)
Die Erfindung betrifft eine Überwachungseinrichtung für eine zu sichernde Einrichtung mit einer Vielzahl von Sensoren (1) mit analogen oder
digitalen Schaltzuständen, die an eine Auswerteschaltung angeschlossen sind, die ein Schaltsignal in Abhängigkeit von den Schaltzuständen der
Sensoren (1) oder eines sonstigen Fehlers der Überwachungseinrichtung erzeugt. Zur Verminderung und Vereinfachung des Verdrahtungsaufwands
und Verbesserung der Sicherheit ist vorgesehen, daß jedem Sensor (1) eine prozessorgesteuerte Schaltung (2) zur dynamischen Erfassung
seines Schaltzustands zugeordnet ist, wobei die prozessorgesteuerten Schaltungen (2) der Sensoren (1) an einen Zweidraht-Bus (4) mit getakteter
Datenübertragung angeschlossen sind, der einerseits an ein Netzteil (9) angeschlossen die Energieversorgung der Überwachungseinrichtung
vornimmt und andererseits mit der Auswerteschaltung verbunden ist. <IMAGE>
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